

Nace HIFA-es “Información sobre salud para todos” en español

QUÉ ES

HIFA-es es uno de los 6 foros dedicados a la promoción de un mundo que busca que cada profesional sanitario y cada persona tenga acceso a la información sobre salud, cuidados, para proteger su salud y la de los que son responsables.

HIFA-es se integra en una red dinámica de más de 16.000 miembros en todo el mundo, que interactúa ya en diferentes idiomas y ámbitos geográficos y temáticos (inglés, francés, portugués).



www.hifa.org

PARA QUÉ NACE HIFA-ES

Este foro de encuentro en español tiene como objetivo compartir información sobre salud entre profesionales, ciudadanía, personas investigadoras, editoras, documentalistas o con capacidad de decisión en las políticas sanitarias.

HIFA-es se constituye como un espacio de intercambio de información sobre salud global, políticas sanitarias, atención primaria, gestión clínica, redes y servicios, comunidad y participación ciudadana.

HIFA-es abrirá sus puertas en el último trimestre de 2018.

QUIÉN PUEDE PARTICIPAR

Este foro moderado admite participación de corresponsales, identificando temas o noticias relevantes sobre salud o contribuyendo con propuestas y contenidos concretos en el foro.

También se puede participar activamente proponiendo y comentando contenidos específicos del foro.

En ambos casos hay que darse de alta en el portal. Si quieres participar envíanos un mensaje a hifa-es@dgroups.org y te enviaremos información detallada.

QUIÉN LO PROMUEVE

HIFA-es nace del acuerdo entre la Organización Mundial de la Salud (OMS) a través de su Oficina Regional para las Américas (AMOR/OPS) y la Escuela Andaluza de Salud Pública y la Global Healthcare Information Network (GHI-Net) <http://www.hifa.org>

